

Viteri Lafronte, Homero. EL ECUADOR Y SU SALIDA AL MARAÑÓN. Edición "Colección Grupo AYMESA 8", pág. 401-414. Biblioteca Grupo AYMESA. 1993.

Contenido:

"Entre las cuestiones pendientes que todavía existen en América, que perturban la tranquilidad y la cordialidad interamericana, y que debieran solucionarse, pronta y equitativamente, para asegurar la efectiva solidaridad continental, se cuenta la cuestión relativa a la salida propia y soberana del Ecuador al Marañón" (Homero Viteri Lafronte, Colección Grupo AYMESA 8, pág.401). Ese planteamiento, elaborado en base a una estructura sistémica, su autor lo desarrolla con referencias a los siguientes puntos: Declaraciones opuestas de Plaza y Odría; El Ecuador y el Amazonas; Derecho del Ecuador reconocido por el Perú; La actitud del Perú.

Fuente: Las obras de Viteri Lafronte, citadas en las fichas nemotécnicas precedentes, constan en la "Colección Grupo AYMESA 8. El precursor Espejo y otros estudios sobre historia. NINA Comunicaciones. Quito, 1993)